

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

Apostolat de la prière

Prière quotidienne durant le mois de janvier

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, afin que la France, inébranlable dans la foi de son baptême, soit toujours digne de son titre si glorieux de Fille aînée de l'Église.

L'HOTEL-DIEU DU SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS DE QUÉBEC
ET
LES COMMUNAUTÉS HOSPITALIÈRES

XVII
Les fêtes dans le monastère

Le Sauveur dit un jour à ses disciples : " Si vous ne devenez comme de petits enfants, vous n'entrerez point dans le royaume des cieux." De même aussi pour goûter un véritable bonheur, un vrai plaisir, il faut redevenir enfants, car eux seuls savent s'amuser parfaitement et se réjouir de tout cœur. Franchement, il n'y a guère que dans les cloîtres et dans les communautés où on sache et où on puisse les imiter et se livrer à cette joie naïve et sans mélange d'inquiétudes et de tristesses, que les enfants savent si bien se donner.